



「生まれ育った京都への思いは、やっぱり強い」と語るザ・タイガースの「ピー」こと瞳みのる  
(京都市中京区)=撮影・水沢圭介

1960年代のグループサウンズ黎明期を先導した「ザ・タイガース」のドラマーだった「ピー」こと瞳みのる(70)が、生まれ育った京都について多彩に語るイベントを開く。ザ・タイガース解散後に高校教師を務めた経験も踏まえて、「京都の文学や音楽、絵画について、たっぷり語りたい」という。

「ザ・タイガースは、金閣寺の近くで育った『金閣寺派』の僕らと、『銀閣寺派』の沢田研二で結成しました」。瞳は、独特の表現でザ・タイガースの歴史を振り返る。瞳と、仁和小の同級生だった森本太郎(70)、母北野中で同級だった屋邊一徳(70)、同じ山城高に通っていた加橋かつみ(69)が1965年、母体のバンドを結成。後に

# 瞳みのるが京都を語る

岡崎中出身の沢田研二(69)が加わり、67年にザ・タイガースとしてデビューすると「モナリザの微笑」「花の首飾り」などの曲で熱狂的人気を集めだした。しかし、アイドル路線を強いる事務所との対立もあり、71年に解散。瞳は一から勉強して慶應大

■ 来月23日、アルティでトークと歌

■ 文学部に入学。卒業後は慶應高教諭として漢文や中国語を33年になつて教えた。退職後に音楽を再開し、2013年には44年ぶりにオリジナルメンバーのザ・タイガースを復活。東京や大阪でドーム公演も開いた。

今回の催しは瞳の誕生日(9月22日)に合わせて企画。タイトルを「山城ウエスト・サイド物語」と付けた。「生まれ

育った北野天満宮や金閣寺、紙屋川などのある京都(山城)西部を「ユニークのウエストサイドになぞらえ、いろんな工艺品を語りたい」という。

もともと大学で文学を学んだ理由は「平安文學を勉強したかったから」。催しでは、紫式部や清少納言による平安時代の物語と地元との関わりを教師経験を生かし解説する。また、鷹峯で生まれた琳派などの絵画、ザ・タイガースやザ・フォーチュンセダーズといった京都発の音楽についても語る。楽曲も2、3曲披露する。

ザ・タイガースの面々は現在、東京に拠点を置くが、今年1月には岸辺斗町で開いた。「やはり京都への思い入れはみんな強い。京都の文化を振り返ることで、僕たちの音楽の源流を見つめ直すことができれば」

上京区の府民ホールアルティで午後1時半開演。前売り5500円。主催のオフィス一二世紀03(62265)0493へ。

■ ザ・タイガース  
ピー

文学部に入学。卒業後は慶應高教諭として漢文や中国語を33年になつて教えた。退職後に音楽を再開し、2013年には44年ぶりにオリジナルメンバーのザ・タイガースを復活。東京や大阪でドーム公演も開いた。

今回の催しは瞳の誕生日(9月22日)に合わせて企画。タイトルを「山城ウエスト・サイド物語」と付けた。「生まれ